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Capão Bonito continua sendo uma das cidades
da região que mais investe em saneamento

Shigueo Ueda lança média-metragem
“Rastro da Serpente, a Rota da Aventura”
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Saber-se comunicar é um dos pilares fundamen-
tais no mundo profissional, especialmente nos ne-
gócios. Assim como ter uma postura adequada, a
comunicação eficaz influencia diretamente na per-
cepção de credibilidade de uma pessoa.

De acordo com um levantamento recente do
Pumble sobre estatísticas de comunicação no local
de trabalho para 2024, 86% dos funcionários e exe-
cutivos culpam a falta de uma boa comunicação como
a principal causa de falhas no local de trabalho. An-
tes, em 2018, um estudo do Project Management
Institute Brasil (PMI) já havia mostrado dados seme-
lhantes: 76% das grandes empresas consideram a
comunicação no ambiente de trabalho como o prin-
cipal motivo para o fracasso de atividades propos-
tas.

Ambas as pesquisas referenciadas também indi-
cam que a comunicação eficaz no ambiente de tra-
balho não apenas previne mal-entendidos, mas tam-
bém aumenta a produtividade e a motivação de
gestores e colaboradores.

A credibilidade durante uma
conversa é multifacetada

Existem alguns comportamentos-chave que per-
mitem que colaboradores de todas as áreas e hie-
rarquias possam melhorar significativamente suas
habilidades de comunicação e, por consequência,
suas carreiras. Afinal, uma abordagem comunicativa
eficaz não só beneficia a imagem individual, mas tam-
bém contribui para o sucesso coletivo da organiza-
ção.

Quando bem-trabalhados, permitem uma inte-
ração mais fluida e eficiente durante o networking e
estabelecem solidez em relações profissionais, ga-
rantindo que elas sejam duradouras e produtivas.
Dessa forma, os profissionais conseguem se desta-
car como pessoas confiáveis e competentes capa-
zes de construir uma reputação positiva, que pode,
inclusive, abrir portas para novas oportunidades e
crescimento na carreira.

Além do networking, as dicas a seguir podem
ser aplicadas em outras situações, como apresenta-
ções formais, reuniões de equipe ou negociações
com clientes. Confira:

1. Preparação e conhecimento do conteú-
do: antes de qualquer conversa, é fundamental pre-

parar-se e estar por dentro do assunto a ser aborda-
do, já que a segurança transmitida pelo domínio do
conteúdo é percebida e valorizada pelos interlocu-
tores. Inclusive, um estudo da consultoria Gallup
revelou que apenas três em cada dez pessoas con-
fiam plenamente em seus líderes, destacando a im-
portância da preparação para construir credibilidade.

2. Assertividade e clareza na comunicação:
expressar-se de maneira confiante e direta garante
que a mensagem seja passada e entendida sem
ambiguidades, contudo, demonstrar assertividade e
clareza não é sinônimo de agressividade. A assertivi-
dade é um indicador de confiança e competência.

3. Empatia e escuta ativa: essas duas postu-
ras permitem que você se coloque no lugar do ou-
tro e entenda suas perspectivas e necessidades,
prestando atenção genuína ao que está sendo dito,
sem interrupções ou julgamentos precipitados. A
empatia e a escuta ativa demonstram respeito e
interesse pelo interlocutor e pelo que ele está apre-
sentando.

4. Expressão não-verbal: manter uma postu-
ra aberta, contato visual e gestos apropriados pode
transmitir confiança e engajamento. Segundo uma
pesquisa do Pew Research Center, a comunicação
não-verbal, como a linguagem corporal, é um com-
ponente crítico na percepção de credibilidade e con-
fiança.

5. Fechamento com impacto: ao fim da con-
versa, é importante reafirmar a mensagem a ser pas-
sada. Dessa forma, resumir os pontos-chave discuti-
dos e destacar os próximos passos ou ações a serem
tomadas, por exemplo, reforça sua credibilidade pe-
rante o interlocutor.

Mara Leme Martins
PhD. Vice-Presidente

do BNI Brasil - Business
Network International

- a maior e mais
bem-sucedida

organização de
networking de

negócios do mundo

5 comportamentos que trazem
credibilidade durante uma conversa

Corpo de jovem desaparecida há um
ano é encontrado enterrado em sítio
A jovem tinha 17 anos. Dois suspeitos foram
detidos, segundo informações da Secretaria

de Segurança Pública de São Paulo (SSP)
O corpo de Giovana Pereira Caetano de Almei-

da, adolescente desaparecida desde outubro de
2023, foi encontrado enterrado em um sítio em Nova
Granada, no interior de São Paulo, na última terça-
feira. A jovem tinha 17 anos. Dois suspeitos foram
detidos, segundo informações da Secretaria de Se-
gurança Pública de São Paulo (SSP).

Os suspeitos são Cleber Danilo Partezani, casei-
ro, e Gleison Luís Menegildo, dono da propriedade
onde o corpo foi localizado. Ambos teriam confessa-
do à polícia que ocultaram o cadáver de Giovana.
Eles pagaram fiança e responderão ao processo em
liberdade.

Menegildo relatou à polícia que Giovana havia ido
até sua empresa para uma entrevista de estágio,
onde consumiram cocaína juntos. Em certo momen-
to, Menegildo e Partezani teriam mantido relações
sexuais com a adolescente. Giovana teria sofrido um
'mal súbito' e morrido sozinha em uma sala. Os dois,
então, colocaram o corpo em um carro e o enterra-
ram no sítio.

Entretanto, a defesa dos suspeitos nega essa
versão. Em entrevista, a defesa afirmou que os acu-
sados não mantiveram relações sexuais com Giova-
na e que o "laudo necroscópico irá confirmar que
ela morreu de overdose".

O caso foi registrado na Delegacia de Nova Gra-
nada como morte suspeita, destruição, subtração
ou ocultação de cadáver, e posse irregular de arma
de fogo de uso permitido.

Homem esconde corpo da mãe
em congelador para

continuar recebendo pensão
O corpo foi descoberto pela polícia italiana

durante uma busca na casa onde mãe
e filho viviam, após receberem denúncias

sobre o desaparecimento de Rosanna
Um homem de 54 anos manteve o corpo da

mãe, de 78 anos, escondido em um congelador para
continuar recebendo sua pensão no município de
Sarroch, na ilha da Sardenha, na Itália.

De acordo com a emissora espanhola Antena3,
Rosanna Pilloni teria morrido de causas naturais du-
rante a pandemia de COVID-19, mas seu filho, San-
dro Mallus, não consegue lembrar a data exata do
falecimento.

O corpo foi descoberto pela polícia italiana du-
rante uma busca na casa onde mãe e filho viviam,
após receberem denúncias sobre o desaparecimen-
to de Rosanna, segundo o canal italiano Rai, citado
pela televisão espanhola.

Sandro é o principal suspeito e está sendo acu-
sado de fraude agravada contra o Estado e oculta-
ção de cadáver.

Os vizinhos, que já haviam notado a ausência de
Rosanna há algum tempo, relataram que mãe e filho
viviam em condições econômicas muito precárias, o
que pode ter levado Sandro a esconder o corpo
para continuar recebendo a pensão.

Exames serão realizados no cadáver para confir-
mar as causas da morte.

Em 2070, quase 40% da população do Brasil terá
mais de 65 anos. A idade média dos brasileiros será
de 51,2 anos, muito acima da média de 2023, que
era de 34,8.

Os números foram divulgados recentemente pelo
Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE)
e nos trazem um alerta: precisamos agir agora para
que possamos envelhecer com dignidade.

As estatísticas do IBGE indicam que, em 2046,
os idosos devem representar 28% dos brasileiros,
podendo chegar a 37,8% em 2070. A aceleração
do envelhecimento da população pode ser consta-
tada ainda com maior clareza quando analisamos os
números do passado. Em 1980, as pessoas idosas
eram 4% do total; em 2010, esse índice saltou para
7,4%; e, em 2022, chegou a 10,9%.

Esse fenômeno é explicado por dois fatores prin-
cipais, sendo que o primeiro deles é a queda na taxa
de fecundidade. Ou seja, as famílias brasileiras estão
cada vez menores. Atualmente, o Brasil tem um ín-
dice médio de 1,57 filho por mulher, quando o ideal
seria de 2,1 para garantia da reposição populacional.
E essa é uma tendência mundial. Em 2021, 54%
dos países registraram taxas de fecundidade abaixo
de 2,1 e a média global era de apenas 2,23. Na
década de 50, esse índice era de 4,84.

O segundo ponto que explica o envelhecimento
da população é o aumento da expectativa de vida.

Sim, hoje é possível viver mais e melhor do que há
70 anos. Isso ocorre porque as pessoas possuem
amplo acesso a serviços de saúde, remédios e vaci-
nas; assim como a programas de assistência social
de diversos tipos, que contribuem para melhorar a
qualidade de vida dos cidadãos.

E é justamente esse o ponto que preocupa. Com
uma população cada vez mais idosa, como será pos-
sível manter a rede assistencial ativa e preparada
para a sobrecarga que se aproxima? Como garantir
que o serviço público não seja sufocado pela nova
demanda?

A resposta para essas questões é planejamento.
O problema é que planejar a longo prazo não é algo
simples, exige coragem para que gestores públicos
invistam agora no que só será reconhecido de fato
no futuro.

A chave para essa equação,
portanto, está na legislação.
Precisamos de leis fortes que
garantam todas as medidas ne-
cessárias para que os idosos
possam viver bem e ser bem
assistidos hoje e no amanhã.
Wilson Pedroso é consultor
eleitoral e analista político

com MBA nas áreas de
Gestão e Marketing

Envelhecer com dignidade
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- O que o cavalo foi fazer no orelhão?
- Passar trote.

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- Qual é o lugar mais certo do Brasil?
- O sertão.

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- O que o porco-espinho perguntou para o

cacto?
- “É você, mamãe?”.

Piadas...

Frases Político
não mente,
apenas se
ilude com
a própria
mentira.

Nas redes sociais

Se mentir fosse
esporte, político
brasileiro seria

medalhista olímpico.

Política é como
câmera de celular,
todo mundo tem,

mas poucos
sabem como usar.

Política é como dente de
leite, uma hora cai e aparece

um dente novo, mas
a cárie sempre continua.

Tribunal de Contas do Estado de São Paulo
aprova contas do prefeito Júlio Fernando
APROVAÇÃO | As

contas do prefeito Júlio
Fernando referentes ao
ano de 2022 receberam
parecer favorável da
Equipe Técnica e Jurídi-
ca do Tribunal de Con-
tas do Estado de São
Paulo (TCE-SP).

Esta é a décima apro-
vação consecutiva das
contas do prefeito, um
feito significativo que
reafirma sua gestão como
uma das mais consisten-
tes e transparentes da
região.

A nova aprovação
ganha ainda mais rele-
vância considerando o
contexto desafiador en-
frentado pela prefeitura
em 2022, período em que
ainda se lidava com os

impactos econômicos e
administrativos da pan-
demia da COVID-19.

“Isso é mais do que
uma conquista, é uma
prova de que estamos
conduzindo Capão Boni-

to com honestidade,
transparência e dedica-
ção. Cada ação tomada,
cada decisão feita, tem
sido guiada pelo com-
promisso de fazer o que
é certo para a nossa ci-

dade. Este reconheci-
mento reforça que esta-
mos no caminho certo,
trabalhando com serie-
dade e sempre pensando
no melhor para a nossa
população”, destacou o
prefeito Júlio Fernando.

Com a aprovação,
Júlio Fernando se man-
tém entre os gestores
públicos da região sudo-
este que integram um se-
leto grupo de chefes do
Executivo com um histó-
rico de “ficha limpa” e
sem reprovação de con-
tas. Este resultado rea-
firma a credibilidade da
administração e a confi-
ança depositada pela
população na condução
dos interesses do muni-
cípio.

Um dos candidatos a Prefeito mal intenciona-
do, em sua campanha nas redes sociais com o
intuito de criticar a PREFEITURA e a ASSOCI-
AÇÃO COMERCIAL, referiu-se equivocadamen-
te e maldosamente a um convenio firmado entre
a PREFEITURA MUNICIPAL e a ASSOCIAÇÃO
COMERCIAL E INDUSTRIAL DE CAPÃO BO-
NITO, como sendo instrumento com a finalida-
de de prejudicar a população, principalmente
aqueles que estão em débito com pagamento de
seus impostos.

Isso não é verdade.

Pelo contrário, na realidade antes os municí-
pios eram obrigados pelo TRIBUNAL DE CON-
TAS a mover ação judiciais (execução fiscal)
contra todos os contribuintes que deixavam de
pagar seus impostos, e o próprio Poder Judiciá-
rio tomava a iniciativa de comunicar automatica-
mente o SCPC, além de bloquear as contas judi-
ciais e realizar penhoras de bens dos devedores.

Atualmente, o que o candidato, que aliás é
ADVOGADO, foi VEREADOR e também foi AS-
SESSOR MUNICIPAL não explica para a popu-
lação e que a partir desse ano, o CONSELHO

NACIONAL DE JUSTIÇA E O SUPREMO TRI-
BUNAL FEDERAL, decidiram que os devedores
não mais poderão serem levados para a Justiça,
antes que sejam previamente avisados, notifica-
dos sobre a existência do débito, quando terão a
oportunidade de parcelarem até mesmo com des-
conto quando houver o REFIS.

Então a partir desse ano não haverá mais exe-
cuções fiscais sem que contribuinte tenha a opor-
tunidade de ser avisado e notificado, e por isso a
PREFEITURA, ao contrário de contratar empre-
sas de fora, contratou os serviços da associação
comercial dessa cidade, para atualizar todos seus
cadastros com nomes e endereços atuais para
que todos que tem debito sejam primeiro avisa-
dos para virem parcelar com eventuais descon-
tos.

Ao contrário do que afirmou o candidato com
o propósito de desqualificar e criticar a parceria
entre a prefeitura e a associação comercial, NÃO
MAIS HAVERÁ EXECUÇÕES FISCAIS, como
antes havia, quando era obrigatório levar os de-
vedores para a justiça.

ARY RUSSO – PRESIDENTE

* Clínica Veterinária
* Banho * Tosa * Pet Shop

Rua Nove de Julho, nº 320
Capão Bonito

(Em frente à REFRIMAQ)

Médico Veterinário
CRMV/SP 29.409

Atendimento
Domiciliar

Fone: (15) 3542-3284
99646-5911

NOTA DE ESCLARECIMENTO
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Horário de atendimento:
Das 13:00 às 20:00 horas

(15) 3542-2175 (15) 99788-0789

GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

Dr Shawki
Hussein
Shuman

CRM 172221

15 99752 9778

Clínica médica

Av. Ademar de Barros, 836 - Vila Santa Rosa - Capão Bonito

Convênio:
Rua 24 de Fevereiro, 270

Capão Bonito - SP
(15)  99798-1120

Dr. Marco Henry
Cacciacarro Júnior
CROSP- 69.180 - Cirurgião Dentista

 Clínica Geral  Endodontia
 Implantes

Odontologia Especializada

Consultório:

Confira 5 dicas para aliviar as
cólicas menstruais no frio

Muitas mulheres sofrem com
terríveis cólicas menstruais, que
podem afetar diretamente a pro-
dutividade e qualidade de vida.
Com a chegada da frente fria, o
corpo é submetido a baixas tem-
peraturas e fica mais sensível à
dor. A razão é que, com o frio, os
vasos sanguíneos se comprimem,
podendo intensificar as cólicas. É
comum o uso de medicamentos
de farmácia, especialmente anal-
gésicos e anti-inflamatórios, para
o alívio momentâneo, porém exis-
tem outras formas de contribuir
para o alívio das dores, sem abu-
sar de remédios.

Apesar das cólicas serem co-
muns, essas dores podem estar
atreladas a outras condições,
como a endometriose, que atinge
cerca de 10% da população femi-
nina em idade reprodutiva, impac-
tando profundamente a saúde da
mulher. Segundo o ginecologista
Dr. Patrick Bellelis, colaborador
do setor de endometriose do Hos-
pital das Clínicas da Universida-
de de São Paulo, quando as dores
acontecem fora do período, é um
sinal para buscar acompanhamen-
to médico e iniciar um tratamen-
to, portanto, o importante é ob-
servar os sinais que o corpo dá e
se os sintomas persistirem, é re-
comendado procurar ajuda médi-
ca o quanto antes.

Confira algumas dicas do es-
pecialista para aliviar as cólicas
em casa:

1 - Compressas de água
morna

Uma das técnicas mais anti-

gas e mais reconfortantes no pe-
ríodo de cólica, pode ser explica-
da pelo fato do calor ativar o flu-
xo sanguíneo e amenizar as dores.
Para fazer, basta colocar uma bolsa
de água morna ou compressa no
local das cólicas e deixar por cer-
ca de 15 minutos. É importante
proteger a pele do contato direto,
colocando um pano entre a bolsa
e a pele para evitar queimaduras.

2 - Aposte em bebidas quen-
tes

As bebidas quentes têm o
mesmo efeito da bolsa de água
quente, auxiliando no alívio das
dores. Porém, evite bebidas com
cafeína, que tem o potencial de
agravar as dores em algumas mu-
lheres. Aposte em chás, como de
camomila, hortelã, alecrim, louro
e lavanda, que possuem proprie-
dades relaxantes, calmantes e anti-
inflamatórias.

3 - Atenção com a alimen-
tação

Alguns alimentos, como do-
ces e comidas mais gordurosas,
podem causar inchaço e retenção
de líquido em alguns organismos,
aumentando o aparecimento de

cólicas menstruais. Por isso, du-
rante o ciclo, é interessante man-
ter uma dieta mais equilibrada,
evitando o excesso de açúcares e
gorduras, dando prioridade para
legumes, verduras, frutas e car-
nes magras, além de ingerir bas-
tante água.

4 - Mantenha hábitos sau-
dáveis

Exercícios físicos ajudam
muito na diminuição da dor du-
rante o período menstrual. Nova-
mente, as atividades físicas au-
mentam o fluxo sanguíneo, libe-
rando endorfina, auxiliando no
controle das dores. Em contrapar-
tida, fumar pode ser ainda mais
prejudicial nessa época, por con-
ta da vasoconstrição que o tabaco
causa. Dessa forma, evitar fumar
também é a melhor opção para
amenizar as cólicas.

5 - Descanso
O estresse atrelado a um esti-

lo de vida corrido, contribui bas-
tante para o aumento das cólicas.
Quando o corpo descansa duran-
te um sono de qualidade, o equilí-

brio é restabelecido. Então, o des-
canso aliado aos hábitos saudá-
veis, contribuem para um ciclo
menstrual com menos desconfor-
to.

Clínica Bellelis
- Ginecologia -

O ginecologista Patrick Bel-
lelis é Doutor em Ciências Médi-
cas pela Universidade de São Pau-
lo (USP); graduado em medicina
pela Faculdade de Medicina do
ABC; especialista em Ginecolo-
gia e Obstetrícia, Laparoscopia e
Histeroscopia pela Federação
Brasileira de Ginecologia e Obs-
tetrícia (Febrasgo); além de ser
especialista em Endoscopia Gi-
necológica e Endometriose pelo
Hospital das Clínicas da USP.
Possui ampla experiência na área
de Cirurgia Ginecológica Minima-
mente Invasiva, atuando princi-
palmente nos seguintes temas: en-
dometriose, mioma, patologias in-
trauterinas e infertilidade. Fez
parte da diretoria da Associação
Brasileira de Endometriose e Gi-
necologia Minimamente Invasiva
(SBE) de 2007 a 2022, além de
ter integrado a Comissão Especi-
alizada de Endometriose da FE-
BRASGO até 2021. Em 2010,
tornou-se médico assistente do
setor de Endometriose do Depar-
tamento de Obstetrícia e Gineco-
logia do Hospital das Clínicas da
USP; em 2011, tornou-se profes-
sor do curso de especialização em
Cirurgia Ginecológica Minima-
mente Invasiva — pós-graduação
lato sensu, do Instituto de Ensi-
no e Pesquisa do Hospital Sírio
Libanês; e, desde 2012, é profes-
sor do Instituto de Treinamento
em Técnicas Minimamente Inva-
sivas e Cirurgia Robótica (IR-
CAD), do Hospital do Câncer de
Barretos.

Tudo posso naquele
que me fortalece

Rua Rio Grande do Sul, 542
Capão Bonito

Portas, Grades, Portões,
Janelas, Calhas, Forro PVC,

Estruturas Metálicas,
Ferro p/Construções,

Rufos c/4 Metros
e Reformas em Geral

Fone (15) 3542-1720
Rua Saldanha Marinho, nº 07

Centro – Capão Bonito

Clínica de Olhos
Dr. Newton N. Oda

(15) 3541-7232
(15) 99616-3087

Ginecologista traz
dicas de como

amenizar as dores
e desconfortos

durante o
período menstrual

ASSOCIE-SE À
SANTA CASA,

UM DIA VOCÊ PODE
PRECISAR DELA
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Mais de um terço dos prefeitos mudaram de partido
na busca pela reeleição, aponta estudo da CNM

Divulgado recente-
mente, em coletiva de
imprensa, pelo presiden-
te da entidade, Paulo
Ziulkoski, o estudo A in-
tenção de reeleição nas
prefeituras em 2024 da
Confederação Nacional
de Municípios (CNM)
aponta que mais de um
terço dos prefeitos aptos
à reeleição mudaram de
partido para concorrer
no pleito deste ano. A
pesquisa ouviu 80% dos
gestores que podem se
reeleger nas prefeituras
brasileiras (2.753 dos
3.450) e 34% informaram
a mudança de partido vi-
sando às eleições.

Já quanto ao com-
portamento na campanha
eleitoral, a CNM questi-
onou o que traz melho-
res resultados na dispu-
ta municipal, na avalia-
ção dos gestores (que
puderam escolher mais
de uma opção). Entre os
que responderam, 83%
apontaram ações em re-
des sociais particulares,
74,3% deles disseram
apoio político de autori-
dades estaduais e fede-
rais e 71,8% listaram con-
tato direto (corpo a cor-

po) na campanha.
Durante a coletiva,

Ziulkoski sinalizou que a
mudança de partido pode
garantir a eleição de no-
vos prefeitos, inclusive
recrutados da iniciativa
privada, mas isso pode
impactar nas políticas
públicas. “Desde 2000,
primeiro ano de reeleição
de prefeitos no Brasil, em
média 62% dos prefeitos
que podem concorrer se
candidatam efetivamen-
te. Dos que encaram um
novo processo eleitoral,
72% se reelegeram”,
mostrou.

Mais de 4,5 mil pre-
feitos responderam à
pesquisa, mas a CNM
realizou um recorte inclu-
indo apenas aqueles que
podem se reeleger. Des-
ses, 88% pretendem con-
correr ao pleito e apenas

7,8% não participarão
das próximas eleições
por diversos motivos,
principalmente falta de
interesse. “A região com
maior possibilidade de
reeleição é o Centro-
Oeste, em que 91% res-
ponderam que vão con-
correr. Na região Norte,
98% vão concorrer. A re-
gião Sul apresentou o
menor número de inten-
ção, só 80%, quase 20%
a menos em relação a
Norte e Centro-Oeste”,
relatou. O Estado do Rio
Grande do Sul é o com o
menor percentual de pre-
feitos que decidiram se
candidatar.

Trocas partidárias
pela reeleição

“Uma questão inte-
ressante entre os candi-
datos que pretendem

concorrer à reeleição, é
que 58,7% estão filiados
a quatro partidos políti-
cos”, sinalizou Ziulkoski.
A maioria dos prefeitos
que declararam ter troca-
do de partido em busca
da reeleição em 2024 es-
colheu migrar para o
PSD. Com 189 ingressos
e 63 partidas, o partido
ficou com saldo positivo
de 126. Em seguida, vem
o MDB (+53), o Republi-
canos (+40), o União
(+30), o PT (+19) e o PL
(+13). 

O pior saldo, ainda
considerando esse gru-
po de prefeitos, ficou
com o PRD (-63). À pes-

quisa, apenas 14 prefei-
tos afirmaram que troca-
ram sua filiação pelo par-
tido, enquanto 77 deixa-
ram o PRD (originário da
fusão do Patriota com o
PTB) e irão concorrer por
outras siglas. Em segui-
da, os piores desempe-
nhos foram registrados
para o PSDB (-61), o PDT
(-42), o PODE (-42), o Ci-
dadania (-39) e o Solida-
riedade (-37). “O gover-
no do Estado tem muito
mais influência nos par-
tidos que a União. Em
Estados onde o governa-
dor atua direta ou indire-
tamente, o partido cres-
ce”, comentou.

Vale pontuar que, em
números absolutos, o
União foi o partido com
maior debandada de pre-
feitos aptos à reeleição,
perdendo 86. No entan-
to, como outros 116 in-
gressaram na sigla, o sal-
do foi positivo (+30). 

Partidos com mais
candidatos à reeleição

Já considerando as
migrações partidárias,
quatro partidos possuem
58,7% dos prefeitos que

vão concorrer à reeleição
e que responderam à pes-
quisa. São eles: PSD
(20,4%), MDB (15,1%), PP
(12,1%) e União (11,1%).

De acordo com os
prefeitos entrevistados
pela CNM, 2.443 (88,7%)
informaram que preten-
dem concorrer à reelei-
ção, enquanto 214 (7,8%)
disseram que não têm a
pretensão de disputar o
pleito; 68 (2,5%) estão
indecisos e 28 (1,0%)
não responderam.

“Vai ter muita gente
nova sendo eleita. Nas
eleições passadas, foram
3,3 mil. Os novos vêm
com muita vontade, mas
vão se deparar com uma
realidade complicada e
isso poderá ter impacto
nas políticas públicas
daquele Município, até
ele se ajustar, até enten-
der melhor ou, então, sua
equipe ser montada, sua
equipe ser formatada,
instrumentalizada. Ago-
ra, isso vai se repetir,
onde tem reeleição, não
vai ter muita novidade, a
partir de janeiro, para
bem ou para mal”, ava-
liou Ziulkoski.

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Forro PVC, Rufos c/4
Metros, Estruturas Metálicas,

Ferro p/Construções e
Reformas em Geral

Crédito: Agência TatuAv. Lucas Nogueira Garcez, 266 - Capão Bonito

Disk-Lanches:
3542-1633

Servimos almoço de Segunda a Sábado

Aberto de Segunda a Sábado

Vende-se
GELO



Página  06    SEXTA-FEIRA, DIA 30 DE AGOSTO DE 2024 SÃO MIGUEL ARCANJO

Caminhão capota e carga de soja fica
espalhada em rodovia de São Miguel Arcanjo

Um caminhão que
transportava soja capo-
tou e espalhou a carga
em uma rodovia de São
Miguel Arcanjo (SP), na
manhã de ontem, quin-
ta-feira (29).

Segundo a Polícia
Militar Rodoviária, o
acidente aconteceu no
quilômetro 110 da Ro-
dovia Santiago França
(SP-139), em uma cur-
va.

A carga de soja fi-
cou espalhada pelo
t recho que l iga os
municíp ios  de São
Miguel Arcanjo e Ita-
petininga. O local fi-

Segundo a Polícia
Militar Rodoviária,
acidente aconteceu
em uma curva da
Rodovia Santiago
França (SP-139).

Apesar dos
estragos, motorista
não teve ferimentos

cou parcial-
mente inter-
ditado.

Ainda con-
forme a polícia,
apesar dos es-
tragos, o moto-
rista saiu ileso.
(Por g1 Itape-
tininga e Re-
gião)

Prefeitura de Ribeirão Grande
divulga datas e rotas da coleta de lixo

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA
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Programa de Pavimentação avança na Rua João Denis
O Programa de Pavi-

mentação de Capão Bo-
nito continua a transfor-
mar a infraestrutura do
município. Nesta sema-
na, a rua João Denis, lo-
calizada no bairro Nova
Capão Bonito, recebeu
uma nova camada de
CBUQ (Concreto Betumi-
noso Usinado a Quente),
elevando a qualidade das
vias e proporcionando
melhorias significativas
para os moradores.

Gilberto Laurindo,
diretor responsável pela
supervisão dos traba-
lhos, acompanhou de
perto a aplicação do as-
falto e destacou a exce-
lência da camada asfál-
tica, garantindo uma
durabilidade superior e

melhor qualidade de
vida para a comunida-
de local.

Os moradores da rua
João Denis expressaram
satisfação com a pavi-
mentação, aliviados com
a eliminação dos proble-
mas antigos com barro e
poeira, que antes causa-
vam desconforto e trans-
tornos, especialmente em
dias de chuva.

As Secretarias de Pla-
nejamento e Obras refor-
çam o compromisso de
continuar avançando
com as ações de infraes-
trutura ao longo deste
ano, levando melhorias
para outras regiões do
município e fortalecendo
o desenvolvimento de
Capão Bonito.

Abertura e Encerramento de Empresas
Escritas Fiscais – IRPJ – IRPF – Talões
de Produtor ITR – Expediente em Geral

E-mail: falecom@marpascontabilidade.com.br
Site: www.marpascontabilidade.com.br

Marpas Escritório Contábil Sociedade Simples Ltda.
Paulino dos Reis Freitas
Margareth Pastorelli Páes Freitas

Rua Coronel Frederico Martins nº 68
Centro - Capão Bonito/SP

Fone: (15)
3542 2329

Temperos
caseiros para

alegrar
seus pratos

Peça já o
seu pelo

whatsapp ou
Instagram

que levamos
até o

conforte
de sua casa
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A Suzano, maior pro-
dutora mundial de celu-
lose e referência global na
fabricação de bioprodu-
tos desenvolvidos a par-
tir do eucalipto, estabe-
lece parceria com a Ge-
rando Falcões, para im-
pulsionar o Programa
ASMARA. A iniciativa
tem como objetivo incen-
tivar o empreendedoris-
mo feminino, proporcio-
nando às mulheres que
vivem em favelas e peri-
ferias, a chance de con-
quistar autonomia finan-
ceira. Isso é alcançado
por meio da criação de
oportunidades para gerar
renda, como a revenda de
roupas, capacitando-as a
construir e expandir seus
próprios negócios. 

Com um investimen-
to de R$ 3,3 milhões ao
longo de três anos, a Su-
zano apoiará a manuten-
ção, o fortalecimento e a
expansão do programa
que é liderado pela Ge-
rando Falcões. No primei-
ro momento, o aporte da
Suzano será destinado

Suzano firma parceria com a Gerando Falcões para
apoiar projeto de empreendedorismo feminino

para beneficiar mulheres
nas comunidades de São
Paulo. Em 2025, levará
suas ações para outras
cidades brasileiras onde
a companhia possui ope-
rações. A expectativa é
que a iniciativa impacte
positivamente a vida de
mais de 2 mil mulheres
nessas localidades por
ano, totalizando mais de
6 mil mulheres ao longo
dos três anos de colabo-
ração. 

“Essa iniciativa está
conectada com nossos
compromissos de longo
prazo de priorizar o de-
senvolvimento socioe-
conômico das regiões

onde temos operações.
Como uma empresa cen-
tenária, nós sabemos
que o sucesso do nosso
negócio está intrinseca-
mente ligado ao desen-
volvimento das comuni-
dades e territórios onde
atuamos’’, diz Marina
Negrisoli, diretora de
Sustentabilidade da Su-
zano. “Parcerias como
essa potencializam o im-
pacto das nossas ações,
contribuindo para a me-
lhoria da qualidade de
vida de um número ain-
da maior de pessoas, em
especial mulheres’’,
completa Marina. 

O projeto ASMARA,

que teve seu lançamento
no final de 2023, tem mo-
bilizado parceiros priva-
dos e ONGs locais para
apoiar sua missão. As
ONGs, que fazem parte
do ecossistema da Geran-
do Falcões e que atuam
nas comunidades seleci-
onadas, são responsá-
veis por recrutar mulhe-
res das comunidades
para se tornarem “Ma-
ras”. Após a seleção, es-
sas mulheres recebem
treinamentos, os quais
incluem preparação psi-

Companhia destinará R$ 3,3 milhões à iniciativa ASMARA, que promove geração de renda para mulheres que vivem em periferias

cossocial, habilidades em
vendas e atendimento ao
cliente, fortalecendo suas
capacidades para o em-
preendedorismo. 

“Queremos que to-
das as mulheres partici-
pantes de ASMARA al-
cancem o sucesso. Quan-
to mais elas venderem,
maior será a autonomia
financeira. Por isso, in-
vestimos na capacitação
de todas as participantes
com treinamentos, dicas
para aumentar as vendas
e apoio psicossocial.
Além disso, como forma
de incentivá-las a evoluir
cada vez mais, também
temos programas de bo-
nificação e incentivos
mensais”, ressalta Maya-
ra Lyra, diretora de Ne-
gócios Sociais da Geran-

do Falcões. 
A iniciativa já trans-

formou a vida de mais de
quase 4 mil mulheres,
como é o caso da Josia-
ne Aparecida Vaz, de 45
anos.

“Antes eu não tinha
salário algum, somente
recebia a ajuda do gover-
no. Desde dezembro de
2023, desde que entrei
para ASMARA, venho
ganhando mensalmente
a minha comissão de
vendas em torno de R$
1.000, às vezes até mais,
por conta dos incenti-
vos que temos. Tenho
conseguido sanar algu-
mas dívidas, dar uma ali-
mentação melhor para
meus filhos e tenho pro-
jetos de comprar o meu
carro”, afirma Josiane.

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Forro PVC, Rufos c/4
Metros, Estruturas Metálicas,

Ferro p/Construções e
Reformas em Geral

Rua Rio Grande do Sul, 542 - Capão Bonito
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Capão Bonito continua sendo uma das cidades
da região que mais investe em saneamento

MAIS SANEAMEN-
TO | O saneamento bási-
co é um direito garanti-
do pela Constituição, e
uma ferramenta estraté-
gica essencial para o de-
senvolvimento da quali-
dade de vida no país.

Mas além de ser es-
sencial para a saúde das
pessoas, o saneamento é
vital para a sustentabili-
dade dos rios, que hoje
sofrem com toneladas de
dejetos despejados em
suas águas todos os
dias.

A falta de saneamen-
to básico afeta a saúde e
as perspectivas de de-
senvolvimento de mi-
lhões de brasileiros. Sem
falar que o acesso a este
serviço é um direito ga-
rantido pela Constitui-
ção. 

“Obras de sanea-
mento não aparecem.
Mas este trabalho que
fica embaixo da terra
muda muito a vida das
pessoas que vivem em
cima dela. Por isso, a ofer-
ta de serviços de sanea-
mento está diretamente
ligada ao desenvolvi-
mento”, destaca o prefei-
to de Capão Bonito, Jú-
lio Fernando, que nas
suas gestões executou
Programas Específicos
para avançar no sanea-
mento.

“Saneamento reduz a

Prefeitura e Sabesp anunciam investimento de mais de R$ 1 milhão
na Estação de Tratamento de Esgoto da Vila Aparecida

mortalidade infantil, me-
lhora as condições de
educação, incentiva o
turismo, valoriza imóveis,
aumenta a renda dos tra-
balhadores e despolui os
nossos rios”, defende o
prefeito. 

Segundo o Ministé-
rio da Saúde (DATASUS
2022), só em 2022 o Bra-
sil registrou quase 191
mil internações provoca-
das pelas chamadas do-
enças de veiculações hí-
dricas, causadas por

contaminações na água.
Este número alarman-

te revela o quanto a falta
de saneamento prejudi-
ca a vida no País, fazen-
do com que milhões de
brasileiros sejam obriga-
dos a viver sem água po-
tável.

Em Capão Bonito, as
ações intensificadas co-
locam a cidade cada vez
mais próxima da meta de
100% de saneamento.

Os avanços de Capão
Bonito – Conforme rela-
tório da Sabesp apresen-

tado nesta semana, a par-
ceria com o Governo
Municipal possibilitou
avanços importantes e
estratégicos, viabilizan-
do a desapropriação do
terreno para implantação
de um poço no bairro ru-
ral dos Tomés, acabando
com os problemas de fal-
ta de água.

No Distrito do Turvo
dos Almeidas foi implan-
tado um reservatório de
100 mil litros, também co-
locando um ponto final
no problema crônico de

falta de água e atenden-
do mais de 100 famílias.

No bairro Apiaí, já
está em fase final para
operação o poço artesia-
no que estava parado há
mais de 30 anos, aguar-
dando a Elektro ligar
energia.

Na vila Guanabara foi
atendida uma reivindica-
ção de mais de 20 anos
da população com a im-
plantação de rede cole-
tora de esgoto, melho-
rando a qualidade de
vida dos moradores às
margens do córrego do
Imbiruçu.

Além da implantação
das Estações Elevatóri-
as de Esgoto no Jardim
Boa Esperança atenden-
do 22 famílias, CREAR –
Vila Aparecida atenden-
do 10 famílias e a escola
(falta somente a Elektro
ligar energia), Jardim
Santa Isabel, Jardim Eu-
ropa, Distrito Industrial
e Parque das Nações
possibilitando avanços
nas etapas da rede de es-
goto.

E para finalizar, o ge-
rente operacional da Sa-
besp, Alcides Sonvesso
anunciou que será inves-
tido mais de R$ 1 milhão
na Estação de Tratamen-
to de Esgoto da vila Apa-
recida com as obras co-
meçando ainda neste
ano.

Portas, Grades, Portões, Janelas, Calhas,
Forro PVC, Estruturas Metálicas,

Ferro p/Construções,
Rufos c/4 Metros e Reformas em Geral

ASSOCIE-SE À SANTA
CASA, UM DIA VOCÊ

PODE PRECISAR DELA

Tudo posso
naquele que
me fortalece

Rua Rio
Grande do
Sul, 542
Capão
Bonito
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No último dia 14, a Or-
ganização Mundial da Saú-
de (OMS) declarou o surto
de Mpox na África como
uma emergência de saúde
global. A OMS chamou seu
comitê de emergência para
discutir o surto após a de-
tecção de uma nova e mais
perigosa cepa, o “clado Ib”,
em quatro províncias afri-
canas onde não havia casos
antes.

No início de 2022, o
Neurocientista e Biólogo
brasileiro membro da Royal
Society of Biology no Rei-
no Unido, Dr. Fabiano de
Abreu Agrela, já havia aler-
tado sobre o risco de epi-
demia e chegou a publicar
um estudo sobre a doença.

Especialistas se reuni-
ram online para avaliar a
situação e recomendaram ao
Diretor-Geral, Tedros Adha-
nom Ghebreyesus, a decla-
ração de emergência de saú-
de pública internacional, o
nível mais alto de alerta.

O que é a Mpox?
A Mpox, antes chama-

da de varíola dos macacos,
é uma infecção viral que
pode se espalhar facilmen-
te entre pessoas e animais.

Ela se propaga normal-
mente por meio do contato
próximo com outra pessoa,
como toques, beijos ou re-
lações sexuais, além de ma-

Mpox: OMS declara emergência de saúde pública global

teriais contaminados, como
roupas e agulhas, conforme
a OMS. 

Sintomas mais
comuns da Mpox:
- Febre;
- Erupções cutâneas;
- Dores de cabeça;
- Dores musculares;
- Cansaço;
- Erupções cutâneas (le-

sões na pele);
- Calafrios.

O atual surto de Mpox
Desde o começo do ano

de 2024, mais de 17.000
casos e 500 mortes foram
reportados em 13 países da
África, conforme o Centro
Africano de Controle e Pre-
venção de Doenças.

O surto é considerado
um “evento de alto risco” e
a República Democrática
do Congo lidera a lista de
locais afetados, já tendo

mais de 14.000 casos, o
equivalente a 96% dos ca-
sos confirmados neste mês.

Como acontece a
transmissão da Mpox?

De acordo com o Pós
PhD em neurociências e
Biólogo, Dr. Fabiano de
Abreu Agrela, a transmis-
são da Mpox ocorre, prin-
cipalmente, pelo contato
pele com pele.

“A infecção é provavel-
mente transmitida pelo con-
tato próximo entre a pele,
como durante relações se-
xuais, mas não é uma do-
ença sexualmente transmis-
sível no sentido tradicional
e não pode ser estigmatiza-
da para determinados gru-
pos pois pode ser transmi-
tida para todos.”

“Semelhante a certos
patógenos diarreicos
transmitidos por fezes, a
transmissão ocorre entre

seia no tratamento de sin-
tomas e prevenção de se-
quelas, explica Dr. Fabiano.

“Não existe medica-
mento aprovado para o
tratamento da Mpox, na
maioria dos casos o paci-
ente se recupera normal-
mente após algumas sema-
nas, mas o tratamento se
baseia no controle dos sin-
tomas e prevenir complica-
ções e sequelas”, explica.

Sobre Dr. Fabiano
de Abreu Agrela

Dr. Fabiano de Abreu
Agrela Rodrigues MRSB é
Pós PhD em Neurociências
eleito membro da Sigma Xi,
membro da Society for
Neuroscience nos Estados
Unidos , membro da Royal
Society of Biology no Rei-
no Unido e da APA - Ame-
rican Philosophical Associ-
ation também nos Estados
Unidos. Mestre em Psico-
logia, Licenciado em Biolo-
gia e História; também Tec-
nólogo em Antropologia e
filosofia com várias forma-
ções nacionais e internaci-
onais em Neurociências e
Neuropsicologia. Membro
das sociedades de alto QI
Mensa, Intertel, ISPE High
IQ Society, Triple Nine So-
ciety, ISI-Society, Numeri-
cal e  HELLIQ Society High
IQ. Autor de mais de 250
artigos científicos e 23 livros.

pessoas com contato dire-
to, através de fluidos cor-
porais, gotículas respirató-
rias, lesões ou itens conta-
minados como roupas de
cama e objetos pessoais”,
alerta o Dr. Fabiano, que li-
derou o estudo “Varíola do
macaco: Problemas no co-
ração e neurológicos”, em
parceria com a Mestre em
Infectologia, Dra. Dalila Gi-
anini e o Médico Cardiolo-
gista, Dr. Roberto Yano.

Mpox e seus efeitos
no cérebro

Segundo um estudo pu-
blicado na revista científica
JAMA, o Monnkeypox
também pode chegar a pro-
vocar complicações neuro-
lógicas, apesar de raras,
como cefaleia, inflamanção

no cérebro, distúrbios de
humor, incluindo depres-
são e ansiedade, e dores crô-
nicas neuropáticas.

“Ainda existem poucos
estudos sobre a Mpox, se-
rão necessárias novas pes-
quisas para ter mais deta-
lhes e entender melhor
como o vírus afeta o cére-
bro e o sistema nervoso,
mas essas indicações inici-
ais já demonstram que ele
pode chegar a afetar o Sis-
tema Nervoso Central”,
ressalta Dr. Fabiano.

Como é feito o
tratamento de Mpox?

Atualmente, não existe
nenhum medicamento apro-
vado pela OMS para o tra-
tamento da Mpox, e o tra-
tamento da doença se ba-

A Mpox, antes chamada de varíola dos macacos, é uma
infecção viral que pode se espalhar facilmente entre pes-
soas e animais (Foto: Reprodução/FreePik)

Ao contrário da varíola comum, a Mpox é uma zoonose que também pode ser propagada de humano para humano,
afirma o Pós PhD em neurociências e Biólogo, Dr. Fabiano de Abreu Agrela, que alertou para o risco do Mpox no início de 2022

Entre janeiro e agosto
de 2023, o Brasil registrou
417.924 pacientes hospita-
lizados por causa de pneu-
monia, em um gasto total
de mais de R$ 378 milhões
com serviços hospitalares,
segundo o DataSUS. A
pneumonia é uma doença
provocada por micro-orga-
nismos como vírus, bacté-
ria ou fungo ou pela inala-
ção de produtos irritantes.
Pode ser adquirida pelo ar,
saliva, secreções, transfu-
são de sangue ou, no caso
do inverno, ajudado pelas
mudanças bruscas de tem-
peratura. Toda infecção de
vias áreas superiores, como
gripe ou resfriado, podem
ajudar a desenvolver uma
pneumonia.

A gripe é uma infecção
aguda do sistema respira-
tório, provocado pelo vírus
da influenza, com grande
potencial de transmissão.
De acordo com a Organiza-

Como evitar que a gripe vire pneumonia
Especialista do maior hospital de otorrinolaringologia da América Latina, o IPO,

recomenda a vacina anual da gripe como medida preventiva

nolaringologista Sérgio Ma-
niglia, do Hospital Parana-
ense de Otorrinolaringolo-
gia (IPO), maior referência
do segmento na América
Latina. “As complicações
oriundas da gripe podem
evoluir principalmente em
indivíduos com doenças
crônicas, idosos e crianças
menores de dois anos, o que
acarreta elevados níveis de
morbimortalidade”, com-
plementa o especialista.

Nos casos de gripe, ao
apresentar os primeiros sin-
tomas – como tosse, coriza,

febre – é aconselhado não
sair de casa em período de
transmissão da doença, cer-
ca de sete dias, com afasta-
mento temporário do con-
tato com outras pessoas até
24 horas após o término da
febre. “A vacinação é a for-
ma mais eficaz de preven-
ção contra a gripe e suas
complicações, principal-
mente mortes. O vírus da
gripe muda muito e por isso
a vacinação anual é necessá-
ria e a principal medida em
conjunto com higiene geral”,
finaliza o médico.

ção Mundial da Saúde
(OMS), ela é a maior res-
ponsável pelas mortes de
crianças menores de 5 anos,
com mais de 1 milhão em
todo o mundo. Os sintomas
mais comuns são tosse com

secreção, febre alta de até
40°C, calafrios e falta de ar
ou dor no peito durante a
respiração. O diagnóstico é
feito por meio do histórico
do paciente, do exame clí-
nico e de Raio-X do tórax.

“Gripes não curadas,
ou tratadas de forma inade-
quadas, podem ajudar a de-
senvolver uma pneumonia.
É inclusive uma das princi-
pais causas facilitadoras da
doença”, informa o otorri-
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FOMENTO DO TU-
RISMO | O turismo tam-
bém é importante na ge-
ração de emprego e ren-
da em Capão Bonito.

O prefeito Júlio Fer-
nando anunciou, nesta
semana, que o projeto de
construção do Portal
Turístico e também um
Centro de Recepção já
está pronto.

“Capão Bonito é
Chão Nascente do Para-
napanema, temos a Rota
Rastro da Serpente e uma
série de outros atrativos
naturais. Além disso, es-
tamos acelerando ações
de estruturação do Setor
Turístico”, enfatizou o
prefeito.

Durante a gestão do
Turismo, departamento
conduzido pela profª Ja-
naína Faia, Capão Boni-
to alcançou grande avan-
ços, consolidando-se
como um destaque para
o desenvolvimento eco-

Projeto do Portal e Centro Turístico de Capão Bonito prontos
nômico do município.

Com grande potenci-
al de crescimento, Capão
Bonito apresenta uma
das melhores ofertas de
serviços e atrativos da
região.

Nas belezas naturais,
o PENAP, que abriga as
nascentes do Rio Para-
napanema, a gestão in-
veste nas melhorias de
acesso ao local.

A cidade  agora é Por-
tal do Ecoturismo e Por-
tal do Rastro da Serpen-
te, com o turismo cres-
cendo e o aumento dos
visitantes vem também
movimentando toda a
economia local e atrain-
do novos investidores.

“E o trabalho não
para! Continuaremos jun-
tos desenvolvendo ações
de política pública para o
crescimento desse impor-
tante setor. É turismo e de-
senvolvimento!”, desta-
cou o prefeito.

Cooperativa Agrícola
de Capão Bonito

Av. Plácido Batista da Silveira, 355G
Jardim Cruzeiro - Capão Bonito

A rede referenciada
de saúde da CAASP
(Caixa de Assistência
dos Advogados de São
Paulo), entidade ligada
à OAB SP, acaba de ga-
nhar um novo integran-
te. Trata-se de um dos
mais importantes hospi-
tais da América Latina,
referência em cardiolo-
gia: o InCor - Instituto
do Coração do Hospital
das Clínicas da Univer-
sidade de São Paulo.
Advogados, advogadas
e dependentes agora
podem realizar consulta
eletiva no Incor por 200
reais (com equipe médi-
ca específica) nas áreas
de cardiologia (adulto e
infantil), arritmia e insu-
ficiência cardíaca. No
caso de exames cardio-
lógicos, a advocacia tem
20% de desconto sobre
os valores regulares do
hospital. 

O InCor fica na Ave-
nida Dr. Enéas Carvalho
de Aguiar, 44 - Cerqueira
César, São Paulo. O canal
de atendimento da advo-
cacia é o telefone (11)
3067-0400. 

InCor agora integra
rede de atendimento

a advogados
“O InCor é reconhe-

cido internacionalmente
por praticar uma medici-
na de ponta, com atendi-
mento humanizado e
qualidade exemplar. A
advocacia não merece
menos que isso”, afirma
a presidente da CAASP,
Adriana Galvão. Segun-
do o vice-presidente e
responsável pela área de
saúde da entidade, Adib
Kassouf Sad, “os advo-
gados passam a contar
com uma instituição mé-
dica cujo corpo clínico e
recursos tecnológicos
são os melhores do país,
em condições muito van-
tajosas”. 

 A rede de saúde da
Caixa de Assistência dos
Advogados de São Pau-
lo, da qual o InCor agora
faz parte, reúne cerca de
4 mil estabelecimentos
médicos, entre consultó-
rios, clínicas, laboratóri-
os e hospitais (ambula-
tórios), nas mais diversas
especialidades. Em todos
eles a advocacia é aten-
dida por preços abaixo
dos cobrados de particu-
lares em geral.

Um homem de 43 anos
que era procurado pela Jus-
tiça após ser condenado por
estuprar a própria filha foi
localizado e preso na ma-
nhã de ontem, quinta-feira
(29), em Minas Gerais. O
crime aconteceu em 2009,
em Itapeva (SP).

Segundo a Polícia Civil,
o homem estava foragido
desde março deste ano,
quando foi publicada a sen-
tença de 19 anos de reclu-
são em regime fechado, em
um processo que tramitou
no Fórum da Comarca
de Itaberá (SP).

O homem foi condena-
do por estuprar a própria
filha em 2009. Na época, a
vítima tinha dois anos, e a

família morava em Itape-
va.

Ontem, quinta-feira,
após investigações realiza-

Homem procurado por estuprar a própria
filha de 2 anos em Itapeva é preso em MG

das pela Delegacia de Inves-
tigações Gerais (DIG) de
Itapeva, policiais cumpri-
ram o mandado de prisão
em Campo Belo (MG), du-
rante a Operação Fim da
Linha. O suspeito havia fu-
gido para a cidade mineira
após a condenação.

Durante o cumprimen-
to do mandado, o homem
tentou fugir mais uma vez,
mas foi detido, preso e en-
caminhado para a delegacia
de Campo Belo, onde per-
manece à disposição da Jus-
tiça. (Por g1 Itapetininga e
Região)
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Por Wagner D´Antonio

MÉDIA-METRA-
GEM | O renomado pro-
dutor, fotógrafo e criador
de conteúdo digital Shi-
gueo Ueda, um dos mai-
ores expoentes da arte
audiovisual em Capão
Bonito, lançou no dia 23
de agosto o média-metra-

cretização deste projeto.
Durante o lançamen-

to, Shigueo Ueda expres-
sou sua satisfação em
ver o resultado final e
destacou a crescente po-
pularidade da rota. “Se a
pessoa é apaixonada por
motos e aventuras, não
pode perder a oportuni-
dade de conhecer o Ras-
tro da Serpente, uma das
rotas mais incríveis do
Brasil. Temos recebido
cada vez mais motociclis-
tas. Foi muito gratifican-
te criar e agora entregar
ao público este média-
metragem”, afirmou Shi-
gueo Ueda.

O evento contou com
a presença da primeira-
dama e secretária de Edu-
cação e Cultura - Ana Lu-
iza, do diretor de Cultura
- professor Alexandre
Mendes e da diretora de
Turismo - profª Janaina
Faia, que representaram
o prefeito Júlio Fernan-
do, além do presidente
do Conselho de Turismo
- Carlos Bertoni.

Em seus discursos,
ambos ressaltaram o po-
tencial turístico de Capão
Bonito, impulsionado
pelo Rastro da Serpente.
“O Porthal do Rastro da
Serpente é o ponto de
partida e chegada dessa
viagem, onde os visitan-

Shigueo Ueda lança média-metragem
“Rastro da Serpente, a Rota da Aventura”

gem “Rastro da Serpen-
te, a Rota da Aventura”.

O evento, que acon-
teceu às 19 horas no Por-
thal do Rastro, foi uma
celebração do turismo de
aventura e contou com a
presença de diversas au-
toridades locais.

Com 35 minutos e 17
segundos de duração, o

média-metragem é um re-
trato fiel da rota que se
tornou uma das favoritas
dos motociclistas em
todo o Brasil.

Com qualidade técni-
ca impecável, o filme ex-
plora a estrada que co-
necta Capão Bonito a
Curitiba, conhecida por
suas 1.200 curvas ao lon-
go de 263 quilômetros.

Através de imagens des-
lumbrantes e depoimen-
tos emocionantes, Ueda
conseguiu capturar a es-
sência do que torna o
Rastro da Serpente uma
rota de aventura única.

A produção foi reali-
zada com recursos da Lei
Paulo Gustavo, um impor-
tante incentivo à cultura
que possibilitou a con-

tes são recebidos com
hospitalidade e atenção.
Capão Bonito oferece di-
versas opções de lazer,
cultura e natureza, como
cachoeiras, cavernas, tri-
lhas e museus. É uma
rota que tem tudo para
crescer cada vez mais”,
destacou Ana Luiza, pa-
rabenizando Ueda pela
obra.

Curiosidade - Curio-
samente, o nome “Rastro
da Serpente” foi criado
por Edgar Três Azevedo,
um dos proprietários da
Harley Davidson Brasil,
que, ao percorrer a estra-
da, notou a semelhança
entre o trajeto sinuoso e
o movimento de uma ser-
pente. Desde então, a es-
trada ganhou fama e se
tornou um destino obri-
gatório para os amantes
de motocicletas.

O média-metragem
de Shigueo Ueda não
apenas celebra essa rota
icônica, mas também re-
força a importância do
turismo para Capão Bo-
nito, consolidando a ci-
dade como um destino
de aventura e cultura no
Brasil.

Confira o média-me-
tragem no link:

h t t p s : / / w w w .
youtube.com/watch?v=z
HbybRenUwQ


